

SAILLY

Pauline

Licence 3^{ème} année de STAPS spécialité Education et Motricité

Année scolaire 2009/2010

Mon rapport

Dans le cadre de ma formation de troisième année de licence Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives (S.T.A.P.S), spécialité Education et Motricité (EM), j'ai pu assister à des cours d'informatique avec comme objectif la création d'un site WEB ayant pour thème un sujet libre. J'ai donc orienté mes recherches vers ce qui me plaisait et j'ai alors choisi le moto-cross.

En effet, le moto-cross est une passion que je partage avec ma famille, mes amis depuis quelques années.

Grâce au module d'informatique, je vais vous permettre à tous d'avoir un aperçu sur e qu'est le moto-cross.

Dans ce rapport, vous pourrez découvrir les différentes étapes de la création de mon site, de son hébergement puis j'exposerai les difficultés que j'ai rencontrées.

Pour réaliser mon site et répondre aux exigences demandé, j'ai téléchargé et utilisé un logiciel gratuit qui se nomme «KOMPOZER» afin de créer mes pages internet et «FILEZILLA» qui permettait de publier mon site sur mon héberger « Free ».

Les différentes étapes de la construction et de l'hébergement de mon site

Avant d'être publié, le site web doit passer par différentes étapes:

• Etape 1:

Avant de démarrer la création de mon site, il a fallu que je fasse une demande auprès d'un *fournisseur d'accès*, ici "Free", pour obtenir un login et un mot de passe. Après avoir rempli un formulaire, j'ai reçu un courrier, à l'adresse que j'avais choisie, avec mon login et un mot de passe.

Dès la réception du courrier, il m'a suffit d'aller sur mon compte free et d'activer mes pages personnelles. Après un peu plus de 48h, mon site était actif.

• Etape 2:

Télécharger le logiciel « KOMPOZER », grâce un serveur de téléchargement. Le téléchargement est gratuit et ne prend que quelques secondes. KOMPOZER permet de mettre en pages votre site. Il est préférable de télécharger la version française de KOMPOZER pour une utilisation plus simple ainsi qu'une optimisation de ce logiciel.

• Etape 3 :

Une fois mon site réalisé sur KOMPOZER, publier l'intégralité des pages ainsi que l'ensemble des photos, images et vidéos utilisées grâce à <http://ftpperso.free.fr> . Ce logiciel permet de télécharger au maximum trois fichiers en même temps. Selon la taille de votre site, utilisez soit <http://ftpperso.free.fr> ou si votre site comprend beaucoup de pages utiliser FILEZILLA

qui permet de publier un nombre illimité de fichier. J'ai donc utilisé FILEZILLA pour publier mon site

Grâce à la publication de mes fichiers mon site est accessible sur n'importe quel poste avec un accès internet.

Les difficultés rencontrées, et les solutions que j'ai trouvées

Plusieurs problèmes sont apparus lors de la création de mon site internet.

Notamment :

1. Je ne savais pas comment insérer une vidéo sur ma page web. Je ne comprenais pas comment et où intégrer le code source obtenu sur «*youtube*». Suite au cours, j'ai alors réalisé un tableau et dans la case où je voulais insérer ma vidéo, j'ai mis le mot *ICI*. Puis, il m'a suffi de cliquer sur source dans *Kompozer*, de chercher le mot *ICI* et de le remplacer par ce que j'avais obtenu sur «*youtube*». Grâce à cette technique, j'ai réussi à placer la vidéo où je la souhaitais grâce aussi à l'aide du professeur. Un souci persiste quand même, la vidéo s'affiche deux fois.
2. J'ai rencontré également un problème lorsque j'ai voulu mettre une image en fond d'écran en taille réelle j'ai donc recherché son code source et cela a fonctionné.
3. J'ai également eu un souci avec le flux RSS, je suis allée sur des forums pour trouver des solutions, et j'ai aussi lu votre cours mes je n'ai pas réussi à ce que cela apparaisse sur mon site.

Mon point de vue

Ce cours a été intéressant dans la mesure où nous sommes désormais capables de créer un site WEB. Les cours d'informatique m'ont beaucoup aidé, surtout pour débiter mon site (tableaux, insérer une image, une vidéo, créer un lien...) même si j'ai dû réaliser quelques recherches.

Nous allons surement travailler auprès d'établissement, il est donc judicieux d'apporter un moyen supplémentaire pour ces collèges ou lycées de mettre en place un site sur leur établissement ou bien un site sur l'UNSS où nous sommes directement concerné. Le site WEB est alors un bon moyen de communication et de diffusion comme les résultats aux compétitions.

Pour nous en tant qu'étudiant, il est bon d'acquérir des compétences supplémentaires.